
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 12. Oktober 2017, 11:23

AK wo nur für einer bestimmten Liga gelten finde ich Käse, steht man in Liga 1 z.B. am
Tabellenende reißen sich doch die wenigsten den Hintern noch auf die nur Erstligaverträge
unterschrieben haben mit der Gewissheit in Liga 1 eh wieder unter zu kommen! Wird aber eine
gewisse hohe AK ausgehandelt finde ich es gut und das egal ob in Liga 1 oder 2 weil der Verein
wenigstens etwas davon hat, wenn ich mir damals nur den Hasebe Transfer ansehe, ich glaube
2 Mio nur für die RR, dann noch viel verletzt und hatte nur Erstligavertrag  von den
Spieleinsätzen her gesehn unser teuerster Transfer aller Zeiten!
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